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2023―24年度　国際ロータリーテーマ　「世界に希望を生み出そう」
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地区米山奨学会感謝状：岡田会員
ロータリーリーダーシップ研究会（RLI）卒業証：
　山田会員

4月のハッピーバースデー
圓井順子会員（3日）	 小沼百合子会員（4日）
佐藤幸子会員（9日）	 山下江会員（11日）
明山友美会長（22日）	 諏訪智美会員（28日）
安原良昭会員（30日）

開始（司会：大盛会員）
　定刻となりましたのでこれより第920回例会を開催致
します。
　本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録
画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の
利用許諾をお願い致します。

明山会長　点鐘挨拶
　それでは第920回例会を開催致します。

ロータリーソング（ソングリーダー　杉井会員）
「君が代」「奉仕の理想」

卓話者・ゲスト発表（上田会員）
例会にようこそご参加下さいました。
本日のゲスト7名です。
・株式会社モリアゲ　代表　長野麻子　様
・銀座RC　野澤亨　様　
・中央大学RAC　幹事　伊藤有里　様
・同　	2024-25年度奉仕委員会委員長エレクト	

梅津このみ　様
・同　2024-25年度会計エレクト　松田ほのか　様
・高橋会員ゲスト　谷川竜之　様
・福元会員ゲスト　河合雪枝　様

表彰（明山会長）
ロータリーメジャードナー賞：	石川会員	

メジャードナーレベル1
ポールハリスフェロー賞
　PHF＋5：時枝会員
　PHF＋1：小堀会員、井出会員、圓井会員

野 澤 　 亨 様	 本日は私の98回目の誕生日、即ち満98歳
です。

	 年をとっても老多利倶楽部（ロータリークラ
ブ）ですね。

明山友美 会長	 本日は長野麻子様卓話を有難うございま
す。楽しみにしております。

	 銀座RC野澤様お誕生日おめでとうござい
ます。

山田桂 子 幹事	 本日は長野麻子様に当クラブ例会でお話
いただくことがうれしく思います。

	 卓話楽しみにしております。
大盛敬子 会員	 2回目のコーラス同好会が朝方ありました！
	 健康に良いですので、ご参加頂ければ

幸いです。
海渡千佳 会員	 街の中に新入社員があふれる日ですね。
	 我 も々フレッシュな風をふかせて参りましょう。
白水 真 子 会員	 皆様楽しいだけでなく、美と健康の為にも

なる合唱をしましょう。
時枝紀子 会員	 桜の花も一気に咲き始めました！	私たちも

一気に咲きましょう！
中里妃沙子会員	 何はなくても、いつもニコニコします。
野呂洋 子 会員	 本日より、銀座柳画廊に22歳のイケメンの

男の子が入社しました。
	 画廊に行くのが楽しみです！！
福元智子 会員	 ながらく「ひよこ」だった中央新のゴルフ

チームですが、この度、なんと！！
	 予選を突破し初めての本選に出場です！！
	 エイプリルフールですが、ホントです！！！

（銀座RC）

にこにこ合計33,000円

�
例会報告  第920回  2024年4月1日（月）

出席者33名＋メーキャップ0名
（正会員58名－休会6名）

出席率 63.46%



明山会長の一言
　ポールハリスフェロー（PHF）につい
てお話しいたします。
　ロータリー財団の年次基金ポリオプラ
スなどに1,000ドル以上寄付した方が
PHFとなります。その後、1,000ドルごとに＋1マルチ
PHF、＋2MPHFなどと「マルチ」が増えていきます。
1万ドルを超えるとメジャードナーなどとなります。世
界にとってよいことができるように今後とも財団への寄
付をよろしくお願いいたします。

コーラス同好会報告（福元会員）
　コーラス部は、本日午前10時15分からこの会場で
健康によいストレッチ・腹筋・顔面・背筋などを鍛える
ものを行いました。9月にロータリーの合唱コンクール
が開催されます。皆様参加下さい。

職業奉仕セミナー報告（福元地区職業奉仕委員会副
委員長）

　4月4日（木）15時30分から17時30
分まで「＆の可能性を追求する」と題す
るセミナーを開催します。
　特に新入会員にも分かりやすい内容
です。160名の申込があり、満員御礼申し上げます。

幹事報告（山田幹事）
1.	本日例会後に理事会を開催いたします。
2.		5/7火曜日の18：30より、六本木「中国飯店」にてファ
イヤーサイド・ミーティングを行います。
LINEとメールにてご案内をお送りしておりますの
で、4月8日（月）までに出欠を事務局もしくは馬場
親睦委員長までご連絡お願いいたします。

3.	重ねての例会出席のお願いです。
4/15に2024-25年度の「地区研修・協議会」が開
催されます。これは次年度の3大研修の一つである
ため当クラブでご出席をお願いする方にはご連絡を
させていただいています。
その日は同時に当クラブの例会の時間に重なってい
るため、当日の例会の運営に関われる方が少なくな
ります。また、当日の卓話に在日インド商工協会元
会長のヴァシュデヴ	ルパニ様に「日本とインドとの
友好関係」についてお話いただく予定ですので、参
加者が少ない中でお迎えするのは心が痛みます。
月の半ばではありますが、4月15日、ぜひ例会に
ご参加お願いいたします。

株式会社モリアゲ　代表
長野麻子（ナガノ　アサコ）�様

【卓話者プロフィール】
愛知県安城市生まれ。愛知県立岡
崎高校卒、東京大学文学部フランス文学科卒、1994
年に農林水産省に入省。
2018年から3年間林野庁木材利用課長として「ウッド・
チェンジ」を各地で叫び続ける。
豊かな森を次代につなぐことを勝手に天命と感じ、
2022年6月に早期退職。
同年8月に日本の森を盛り上げる株式会社モリアゲ
（https://mori-age.jp）を設立。

【卓話】
・豊かな森を未来につなぐ
森の国、木の文化の国として、先人から受け継いだ
豊かな森と文化を次世代につないでいきます。
森とのつながりを増やし、森を想う人が7割となる未
来を目指します。

・日本の森をモリアゲる
国土の7割を占める森の価値をモリアゲる。
森の恵みである木を使った暮らしをモリアゲる。
日本のみなさんの森への想いをモリアゲる。
モリアゲは、地域で森を守る人たちと一緒に、日本
の森をモリアゲます。

・ごあいさつ
日本は国土の7割が森という世界有数の森の国であ
り、世界最古の木造建築である法隆寺が1,300年受
け継がれてきたように、森の恵みを巧みに使ってきた
木の文化の国です。森は、美味しい空気や水を提供
し、急峻な国土が崩れることを防ぎ、様 な々生き物
を育むとともに、地球温暖化の防止や循環型社会の
実現にも貢献する私たちの生活に不可欠な自然資本
です。
しかしながら、経済的な成長を遂げる一方で、森と
私たちの距離は遠くなり、木はプラスチックや鉄に
とってかわられ、山を守る人は減ってしまいました。
このままでは、先人から引継いだ豊かな森を未来に
残せません。
モリアゲは、日本の、いや、世界の持続可能な未来
に豊かな森が不可欠と信じ、山を守る人を応援し、
森を想う人を日本中に増やしたいと考えています。
地域のプレイヤーのみなさんと一緒に森をモリアゲ
る活動を実践し、森とともにあるライフスタイルを当
たり前にすることにより、豊かな森を次世代につない
でいきます。

「日本の森をモリアゲよう！」卓
話



後期週報原稿分担委員
宮下文夫・小堀彰・海渡千佳・玉置由梨枝
（協力委員）中里妃沙子・圓井順子・山田桂子

ベントで講演しました。
2023.11.28		静岡林業会議所主催講演会＠静岡で講

演しました。
2023.12.4	 	南会津広葉樹のまちづくりミーティングで

講演しました。
2023.12.12	根羽村で講演しました。
2024.1.16	 	あきた未来へつなぐ再造林推進フォーラ

ム＠秋田で講演しました。
2024.2.20	 港区エコプラザで講演しました。
2024.2.27	 	地域林業の活性化に関する講演会＠栃

木で講演しました。
2024.3.21	 	佐渡森林利活用・	実装デザイン会議＠	

佐渡で講演しました。
・森を想う人を増やす
モリアゲは、自然と人、森と街をつなぎ、森を守る
人を応援し、森を想う人を増やしていきます。

　日本のネイチャー（オオサンショウウオ、イヌワシな	
ど）を観光資源にしたいです。ゆくゆくはナウシカを目
指してくまとしゃべれるようになったらいいなと思ってい
ます。
　ご清聴ありがとうございました。

（要約文責　宮下）

・事業内容
森林業コンサルタントとして森をモリアゲる事業を承
ります。
【森への資金循環のデザイン】
・	森林環境譲与税、企業版ふるさと納税の活用コ
ンサル
・森林組合・公有林のマーケティング
・一社一山（企業の森・社有林）コンサル
・J-クレジット取引、ESG投資コーディネート

【木のある暮らしのデザイン】
・地域材の木材コーディネート
・森林とつながるまちづくり

【森の学びのデザイン】
・木育、森林環境教育、各種研修・セミナー
・森林サービス産業による関係人口創出
モリアゲたい森を募集しています。
モリアゲは各地の森の課題解決をお手伝いします。
豊かな森を次世代につなげるためのお困り事がご
ざいましたら、モリアゲにご相談ください。

・森の現在を知り未来を考える
木育イベント、森を知るセミナー、五感を回復する
森での研修・ツアーを企画・実施します。

・もっとウッド・チェンジ
木に変える（＝ウッド・チェンジ）に全力で応える工
務店やコーディネーターをつなぎ、木のある暮らしを
広げていきます。

・一社一山でモリアゲ
カーボンニュートラルやネイチャーポジティブにつな
がる企業・団体単位での森の手入れ、森林再生を
お手伝いします。

・モリアゲ活動
2022.7	 「ちょうどいい材木ラジオ」に出演しました。
2022.9.6	 	SDGs志国連合国	東京本部発足記念講

演会で講演しました。
2022.10.31	木材利用推進全国会議で講演しました。
2023.1.28		 	未来の林業セミナー＠宮崎市で講演しま

した。
2023.2.24	 	JDCA×UDM	第1回「木造都市の可能

性とまちづくりデザインの未来」で講演
しました。

2023.3.13	 	ふじのくに木使い推進会議＠静岡で講
演しました。

2023.5.27	 	「福澤育林友の会」主催「森を愛する人々
の集い」で講演しました。

2023.7.1-2	 	カヤの平高原牧場の牧草地跡地でブナ
植樹活動を実施しました。

2023.8.22	 	JAS協会の林産特別セミナー2023でオ
ンライン講演しました。

2023.9.11	 	京都府林業振興会森林・林業振興イベ
ントでオンライン講演しました。

2023.10.6	 	広島県西部木材同業組合70周年記念イ


